



Ich bin in einem halb christlichen Elternhaus aufgewachsen und die Älteste von 3 Kindern. Durch meine Mutter kam ich zur Gemeinde und war dort später als Jugendgruppenleiterin aktiv. Nach der Schule habe ich meinen Wunschberuf, Kinderkrankenschwester, erlernt.

Inzwischen bin ich schon 36 Jahre verheiratet, habe 4 Kinder und 4 Enkelkinder, die ich alle sehr liebe.

Familie ist mir sehr wichtig, auch dass sich unsere Kinder und jetzt auch die Enkelkinder zu Hause wohl, geborgen und beschützt fühlen. Vielleicht ist mir dies deshalb so wichtig, weil ich selbst keine so schöne Kindheit hatte. Ich wurde über viele Jahre regelmäßig sexuell missbraucht und habe körperliche und seelische Gewalt erfahren. Aber ich habe auch erlebt, wie ein zerbrochenes Herz heilen und die Wüste eines Lebens wieder neu erblühen kann. Alldas kann Gott, wenn wir uns der Herausforderung stellen und den Mut haben, uns unserer Vergangenheit zu stellen und gemeinsam mit ihm den Weg zur inneren Heilung zu gehen. Gerade deshalb schlägt mein Herz ganz besonders für Frauen. Wenn dir Ähnliches wie mir passiert ist und du jemanden brauchst, der dir zuhört, mit dir betet und Wege zur Heilung sucht, dann biete ich dir meine Hilfe gerne an. Es ist nie zu spät sich seiner Vergangenheit zu stellen.

Gott sagt: „Hab keine Angst, ich habe dich erlöst. Ich habe dich bei deinem Namen gerufen; du gehörst mir.

Wenn du durch Wasser gehst, werde ich bei dir sein. Ströme sollen dich nicht überfluten! Wenn du durch Feuer gehst, wirst du nicht verbrennen; die Flammen werden dich nicht verzehren.“ Jesaja 43, 1.2

„Ich sage dir: Sei stark und mutig! Hab keine Angst und verzweifle nicht. Denn ich, der Herr, dein Gott, bin bei dir, wohin du auch gehst.“ Josua 1,9

Gerne kannst du Kontakt zu mir aufnehmen über frauen.bmv@adventisten.de auch anonym. Dein Anschreiben bleibt vertraulich. Wir unterliegen alle der Schweigepflicht

